

DESBALANCE

Teuchitlán, donde ni la banca se para

.... Nos platican que Teuchitlán no sólo fue testigo del reclutamiento y exterminio que llevó a cabo el crimen organizado, sino que también sus 9 mil 692 habitantes carecen de acceso a servicios financieros, lo que limita el desarrollo de su comunidad, donde 21% se encuentran atrapados en la pobreza, según el último conteo del Coneval. Los registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, que preside **Jesús de la Fuente Rodríguez**, señalan que el municipio contaba con apenas una sucursal del Banco del Bienestar y ninguna de la banca privada al cierre del año pasado. Nos detallan que tiene un cajero automático de Scotiabank que arrancó operaciones hace unos meses. Nos recuerdan que el dinero llama dinero, y al parecer la localidad de Jalisco no es muy rentable ni segura.



FOTO: ARCHIVO EL UNIVERSAL

Jesús de la Fuente